
佐久穂町一般廃棄物処理基本計画案に関する意見公募（パブリックコメント）の結果 

 

住民の皆様からいただいたご意見と、意見に対する町の考え方は次のとおりです。

貴重なご意見ありがとうございました。（提出件数５件、提出者数１名） 

 

 ○このほか、行動計画（方針）の提案がございました。今後の担当係の活動の参考と 

させていただきます。 

 

 ご意見等（要旨） 意見等に対する町の考え方 

 

1 

  

基本計画に「ごみゼロ社会を目指し

ます」という内容の文言を入れる。 

 計画（方針）にインパクトを持たせ

ること、他の自治体でも「ごみゼロ」

等を表明しているところがあります。

また、当町でも毎年 5月 30日を基準

に「ゴミゼロ」クリ－ンデーとして取

り組んでいる経過があり、そのことも

踏まえれば無理はないと思う。 

  

ごみ処理基本計画は、町が長期的・総合的視

点に立って、計画的なごみ処理の推進を図る

ための基本的な方針となるものであり、ごみ

の排出の抑制及びごみの発生から最終処分に

至るまでの、ごみの適正な処理を進めるため

に必要な基本的事項を考慮した計画となって

います。 

 なお、環境美化活動におけるごみゼロ運動

は、引き続き住民の方々にご協力をお願いし

ていきます。 

 

2 

 

不法投棄やゴミ出しのルール・マナ

ーについて、触れてもいいのではない

か。 

  

不法投棄は犯罪行為でありますし、ゴミ出

しのルールを守ることは当然の事と考えます

ので、基本計画に載せることは致しません。 

なお、住民に対して広報やホームページ等

により、注意やお知らせは随時行なっていき

ます。 

 

3 

  

第４章２（３）目標値の設定 ①総

排出量 ②家庭ごみの一人一日当た

りの排出量は、これほど細かな数値目

標が必要？ 

  

国からのごみ処理基本計画策定指針の中

で、ごみの発生量及び処理量を見込み、計画に

盛り込むように示されております。 

 

4 

  

第４章２（３）目標値の設定 ③リ

サイクル率 民間の店頭回収を除い

た目標は設定できないか。 

  

民間の店頭回収の量が見込めないため、目

標を設定することは困難であります。ただし、

リサイクル率の増加に向けた取り組みは引き

続き行なっていきます。 

 

5 

 

④「買い物の際はマイバッグを持参

します。」を「…持参するなど 3R に

資する行動を心掛けます。」とする。 

  

②において「３Ｒの定着を意識した取り組

みを進めます」としております。 


